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ATA 

8ª REUNIÃO ORDINÁRIA 

CONSELHO DE CULTURA DO DISTRITO FEDERAL 

  

No dia 20 de Abril de 2021 foi realizada, via remota, pelo programa Google Meet, das 

19h00 às 22h00, a 8ª Reunião Ordinária do Pleno do Conselho de Cultura do Distrito Federal, 

com a presença dos seguintes conselheiros e conselheiras: 

  

•        Elizabeth Fernandes – Presidente do Conselho 

•        Iariadney Alves da Silva – Vice-Presidente do Conselho 

•        Wellington José Lourenço de Abreu – Conselheiro Titular 

•        Erica Bordinhão Lewis - Conselheira Titular 

•        Fernanda Barbosa Adão - Conselheira Titular 

•        Aline Maria da Silva Camilo – Conselheira Titular 

•        Pedro Paulo de Oliveira – Conselheiro Titular 

•        Rita de Cássia Fernandes de Andrade - Conselheira Titular 

  

A assessoria foi realizada pela Secretária Executiva, Fernanda Rafaella Lopes e Silva. 

         Ao verificar o quórum mínimo necessário à abertura dos trabalhos, a Presidente do 

Conselho de Cultura do Distrito Federal, Sra. Elizabeth Fernandes, às 19h15, deu início à 

reunião ordinária com os seguintes assuntos: 

            CONSELHO DE CULTURA DO DISTRITO FEDERAL 

                           8a REUNIÃO ORDINÁRIA / 2021 

 

Data: 20 de Abril de 2021 

Horário: 19h às 22h 

Local: Videoconferência, via Zoom 

Aberta ao Público a partir das 19h00 mediante inscrição prévia pelo link - 

https://forms.gle/1uLjgKjh72hQKxAo7 
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Sala sujeita a lotação 

 

PAUTA 

 

19h15 – Informes 

 

- Início da capacitação dos conselheiros regionais de cultura - inscrições 

 

Pauta 

 

19h00 – CRCs – Composição dos Conselhos Regionais de Cultura das seguintes RAs: 

Arniqueiras, Fercal, Lago Norte, Lago Sul, Núcleo Bandeirante, Octogonal/Sudoeste, 

Park Way e SIA. 

 

21h30 – Lei Aldir Blanc 

 

22h – ENCERRAMENTO 

 

ORDEM DO DIA  

 

A Presidente do Conselho de Cultura do Distrito Federal, Sra. Elizabeth Fernandes, 

iniciou as atividades informando que a SECEC e o CCDF vai dar início da capacitação dos 

conselheiros regionais de cultura em 7 oficinas, para o público em geral será transmitido via 

Youtube e para os conselheiros regionais de cultura será disponibilizado acesso ao Zoom com 

capacidade de 50 vagas, será disponibilizado certificação com carga horária. Informa que será 

divulgado e que terá um link de inscrição simples. 

Sra. Fernanda Barbosa Adão informa que passou um formulário digital de diagnóstico 

em sua Macro e disponibiliza o link no final da reunião para os demais conselheiros caso 

tenham interesse para passar em suas Macros com objetivo de trazer insumos para subsidiar 
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essa discursão e essa tomada de decisão ao CCDF a respeito sobre as estratégias para 

composição dos Conselhos Regionais de Cultura. 

Sra. Rita de Cássia Fernandes de Andrade informa que terá uma reunião na Macro 3 com 

todos os conselhos e comunidade para debater sobre as inscrições do CEAC a partir das 19 

horas. 

Sr. Raphael Veiga informa que no ano passado foi criado o Fórum de Cultura LGBTQI+ para 

que pudesse ter debates dentro da comunidade sobre questões que abrangem a cultura 

LGBTQI+. Informa que houve uma reunião muito proveitosa com a SECEC sobre as políticas 

culturais LGBTQI+. Informa que foi enviada uma recomendação sobre os editais e que o 

CCDF estava em cópia no e-mail. 

Sra. Elizabeth Fernandes informa que foi recebido e solicitado para a Secretária Executiva o 

encaminhamento. 

Sra. Elizabeth Fernandes inicia pauta CRC´s – Composição dos Conselhos Regionais de 

Cultura das seguintes RAs: Arniqueiras, Fercal, Lago Norte, Lago Sul, Núcleo Bandeirante, 

Octogonal/Sudoeste, Park Way e SIA. 

Sr. Dimi relata que em Dez/Jan encaminhou um e-mail para o CCDF solicitando uma nova 

inscrição para composição de conselho na Vargem Bonita/Park Way. Solicita celeridade e 

pergunta como está a situação da inscrição. 

Sra. Elizabeth Fernandes, esclarece que essa reunião é exatamente para discutir estratégias, 

apoio necessário de outros grupos para dar início a esse processo, para estabelecer pelo menos 

um início de cronograma. 

Sr. Dimi esclarece que tem um grande interesse em participar e formar esse conselho e que 

por um pequeno descuido de uma colega que ficou devendo a documentação, não se atentou 

ao e-mail e não conseguiram chegar lá, enfatiza o interesse em compor o conselho. 

Sr. Thiago concorda com o Sr. Dimi, reforça que o Park Way e a Vargem Bonita tem um 

déficit de artistas produtores que levam projetos/fomentos da cultura para o Park Way e 

Vargem Bonita. 

Sr. Henrique relata que entrou em Out/2019 como Gerente de Cultura do Sudoeste/Octogonal, 

até la tinha uma CRC “viciada/cansada” e menciona que fez um flyer para incentivar a 
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comunidade se interessar com as atividades culturais do conselho regional, divulgação pelas 

redes sociais.  

Sra. Fernanda Barbosa Adão faz uma leitura rápida das manifestações que recebeu no 

diagnóstico para fomentar o debate, até o momento teve uma participação de 40% de pessoas 

de etnia branca, 30% negra, 30% parda, 70% das pessoas que manifestaram no formulário on 

line são do sexo masculino e 40% feminino, teve participação Ceilândia, Taguatinga, Santa 

Maria, Guará, Sudoeste, Octogonal, Cruzeiro, Candangolândia, Plano Piloto e Jardim 

Botânico, 70% informou que na RA onde mora possui CRC e 30% não sabe, menciona 

problemas de falta de diálogo, compromisso, sugestões em geral. 

Sr. Rubens Aguiar, menciona a necessidade da inclusão do movimento artesão. 

Sr. Kleber menciona que a movimentação da cultura no DF é muito forte, porém muito 

setorizada, relata que as eleições não tiveram movimentação maior por conta da falta de 

mecanismos de divulgação em massa, menciona a inovação com o formato virtual com a 

pandemia. Necessidade de massificação das informações. 

Sra. Rita de Cássia Fernandes de Andrade, menciona dentro de 33 RA´s faltam apenas 8 RA´s 

para implantação de CRC´s, e que algumas RA´s não conseguiram compor CRC por não 

cumprir regramentos básicos, menciona sobre o portfólio com fotos sem datas, sem 

comprovantes, declaração de residência com nome de terceiros, solicita mais atenção na hora 

da inscrição. 

Sra. Elizabeth Fernandes sugere promover uma live ensinando a comunidade a fazer portfólio. 

Sra. Erica Bordinhão Lewis reforça a fala da Sra. Rita de Cássia Fernandes de Andrade, e 

relata um raio x da sua Macro 6, Plano Piloto, Lago Norte e Lago Sul, que no Plano Piloto 

conseguiu formar o CRC, no Lago Norte fizeram uma primeira chamada teve um único 

inscrito, na segunda chamada tiveram 5 habilitados e 4 que não enviaram documentação 

mesmo pós diligência, tiveram 9 pessoas que se interessaram pela inscrição, solicita ajuda do 

Sr.Kleber e ao Sr.Lucas Felipe para composição dos CRC´s. 

Sr. Dimi, menciona que os artistas não tem o hábito de registrar suas ações, atividades 

culturais para a comprovação. Explica que ajudou muitas pessoas da sua localidade a se 

inscrever e menciona o motivo que não conseguiram ser eleitos. Solicita ajuda do conselho 

para solucionar/informar problemas para realizar uma mobilização. 
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Sr. Pedro Paulo de Oliveira menciona a necessidade de executar um trabalho forte na Fercal. 

Sra. Linda, Gerente de Cultura da Fercal, relata que tem um grande suporte do administrador 

Sr.Fernando, principalmente nesse período de pandemia que por ser de risco precisa estar 

isolada para mobilização de implantação da CRC. Parabeniza Rose e Edilson. 

Sra. Elizabeth Fernandes esclarece para Sra. Linda que o conselheiro responsável por essa 

região é o Sr. Pedro Paulo de Oliveira. 

Sr. Tiago questiona a necessidade do quantitativo necessário de conselheiros para a 

implantação do CRC. 

Sra. Aline Maria da Silva Camilo, responde que isso está na loc a definição e que qualquer 

alteração a ser feita no quantitativo teria que ter um parecer jurídico autorizando o conselho a 

ser formado por menos membros do que o determinado pela lei. Faz a leitura de um 

levantamento de agentes culturais que se inscreveram para o CEAC e reforça sobre algumas 

RA´s que tem potencial para composição do CRC, reforça a necessidade de mobilização. 

Sr. Wellington José Lourenço de Abreu, reforça sobre o esforço e o grande trabalho 

executado nos dois pleitos de 2020 e enfatiza os desafios enfrentados com o novo formato de 

trabalho devido a pandemia. 

Sra. Rita de Cássia Fernandes de Andrade reforça fala do Sr. Wellington José Lourenço de 

Abreu, sobre a dedicação e o trabalho executado. Menciona sobre a necessidade da ferramenta 

da comunicação em rede, comunicação comunitária para avanços na comunidade cultural. 

Propõe aumentar um prazo maior no prazo de inscrições. 

Sra. Josiane, menciona sobre alguns problemas como reunir/estimular essa participação social 

a partir dos dados que se tinha sobre essas cidades, menciona que o conselho e a SECEC não 

fez isso. Como a gente não tem uma participação social nessas cidades? 

Sra. Rita de Cássia Fernandes de Andrade menciona que a Fercal já houve um CRC. 

Sr. Kleber relata em relação a fala da Sra. Josiane, que o que faz uma classe apoiar o conselho 

dessa classe, ela perceber o quanto esse conselho é importante para ela, talvez esteja faltando 

para quem está fortalecendo a posição do conselho mostrar para o artista, o que o conselho é 

interessante? porque é importante? Quais foram as vitórias que o conselho conseguiu para 

aquela determinada classe de artistas? Enquanto isso não fica claro, a pessoa não vê o porque 
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que ela precisa daquilo. Se pensar em todas as outras áreas, outros conselhos eles são 

baseados nisso. Defende que o CCDF coloque na mídia tudo o que o conselho já conquistou. 

Sra. Rita de Cássia Fernandes de Andrade defende a questão da comunicação comunitária, 

comunicação em rede, questão do engajamento, se você não sente que isso vai mexer com sua 

vida, vai melhorar, vai acrescentar, não tem porque? Reforça a importância da fala do Sr. 

Kleber. 

Sra. Elizabeth Fernandes, resume que faltaram uma comunicação focada na importância dos 

conselhos para essas localidades para mobilizar as pessoas, faltou clareza no papel do 

conselho, faltou uma capacitação para inscrição, apresentar documentos, e menciona aos 

prazos ser maiores. Encaminha para o conselho trabalhar num calendário mais elástico para a 

formação desses CRC´s que faltaram. Esclarece que foi enviado um ofício a todos os 

administradores para que avisassem aos gerentes de cultura sobre a reunião. Propõe 

encaminhamentos, um calendário mais elástico, uma capacitação. 

Sra. Josiane, menciona que tem estranheza que o Núcleo Bandeirante não tem um CRC por 

ser uma cidade histórica. 

Sra. Elizabeth Fernandes, complementa proposta envolver outros setores, outros órgãos de 

governo, outras instituições, menciona sobre proposta da Sra. Fernanda Barbosa Adão. 

Sra. Josiane, reforça que o conselho precisa pedir ajuda para solucionar problemas com 

participação social. 

Sra. Elizabeth Fernandes anuncia que os encaminhamentos foram aprovados. 

Sra. Elizabeth Fernandes inicia próxima pauta da LAB, anuncia que saiu um decreto sobre a 

Aldir Blanc do presidente da república, mas ainda não tem muita clareza ainda sobre o que 

significa esse decreto por isso não se detém a fazer uma explanação pois não se tem clareza. 

Sra. Neide Nobre inicia sua fala mencionando sobre o decreto e que estão no aguardo da PL. 

Registra uma solicitação de uma intermediação do conselho em relação junto ao gestor da 

LAB, para ter um olhar em relação a possibilidade da liminar que estende os prazos de 

utilização desse recurso já foi garantida em alguns entes federativos. Registra sobre a reunião 

do Zoom com a capacidade de poucas pessoas. Solicita a complementação da cartilha dos 

beneficiários do inciso 2 devido a alguns beneficiários estarem com medo de utilizar o 

recurso. Solicita que o conselho traga essa publicação de nomes. Reitera a necessidade de 
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canal de comunicação telefônico. Regista que ainda tem beneficiários que ainda não 

receberam o recurso. 

Sra. Claudia Queiroz, reivindica em relação a pauta da LAB ser o último tema da pauta e ser 

tratada como primeiro ponto de pauta devido a urgência. Revisão de prazos de prestação de 

contas. Solicita uma nova oportunidade para as pessoas que foram reprovadas, solicita uma 

revisão das pessoas que foram reprovadas. 

Sra. Elizabeth Fernandes esclarece o rito da pauta.  

Sra. Rita de Cássia Fernandes de Andrade, esclarece que conseguiu participar da reunião do 

inciso 2, menciona a falha da capacidade da quantidade de pessoas devido a quantidade de 

beneficiários, propõe fazer a mesma ação que foi voltada para linha 2, uma ação voltada para 

a linha 3. Lembra sobre a recomendação se vai ser enviada para a SECEC. 

Sra. Elizabeth Fernandes esclarece sobre a reunião, que vai ser realizada outras reuniões e que 

os e-mails em relação as mudanças de contrapartidas estão sendo respondidas. 

Sra. Rita de Cássia Fernandes de Andrade complementa em ser garantido o formato da 

reunião em salas online e se possível com link que caiba todas as pessoas e que essa reunião 

seja registrada no Youtube. Reforça pedido de reunião com a linha 3. 

Sra. Elizabeth Fernandes esclarece que precisa fechar o texto da recomendação para o 

encaminhamento. 

Sra. Rita de Cássia Fernandes de Andrade solicita a comunidade cultural o envio das listas 

atualizadas.  

Sra. Elizabeth Fernandes esclarece que serão realizados os encaminhamentos. 

Sr. Wellington José Lourenço de Abreu esclarece que a reunião foi muito boa e que o 

Backstage e o Sr. João Moro já tinham realizado uma reunião anterior para alinhamentos. 

A reunião encerrou-se às 22h00, ficando a atribuição de redação da ata para a assessora 

Fernanda Rafaella Lopes e Silva. Esta ata foi redigida e submetida à apreciação dos 

Conselheiros e Conselheiras no dia 06 de maio de 2021, aguardando manifestação de ajustes 

das Conselheiras e Conselheiros do CCDF no prazo máximo de 07 dias úteis. 

 

Brasília, 06 de maio de 2021. 



 

 

 

 

GOVERNO DO DISTRITO FEDERAL 

SECRETARIA DE ESTADO DA CULTURA 

CONSELHO DE CULTURA DO DISTRITO FEDERAL 

 

 

 

 

 

Página - 8 - de 8 

 

 

 

Conselho de Cultura do Distrito Federal - estavam presentes: 

Wellington José Lourenço de Abreu  

Elizabeth Fernandes  

Erica Bordinhão Lewis  

Fernanda Barbosa Adão 

Iariadney Alves da Silva  

Pedro Paulo de Oliveira   

Rita de Cássia Fernandes de Andrade 

Aline Maria da Silva Camilo 
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CHAT 

8ª REUNIÃO ORDINÁRIA – 20/04/2021 

VIA GOOGLE MEET 

 

Dayse Hansa 
19:10 

boa noite a todas/todos/todes 

marcialobo carvalho 
19:10 

Boa noite a todos. 

Jovania Sousa 
19:12 

Boa noite 

Rubens Aguilar 
19:19 

boa noite 

Tereza Padilha 
19:19 

boa noite  

CR Júlïo 
19:19 

Boa Noite!!! 

Valdemir José Soares Dimi Soares 
19:20 

Boa noite Tereza Padilha 

Wellington Abreu 
19:20 

Boa noite a todas, todos e todes  

Tereza Padilha 
19:28 

nossa...16 anos.. 

Rita Andrade 
19:29 

Boas notícias! 

Precisamos que haja avanços! 

Wellington Abreu 
19:30 

Não por enquanto Presidente  

Você 
19:30 

foi enviado para todos... 

Henrique Behr 
19:31 

Boa noite a todos e a todas! Gerente de Cultura Sudoeste/Octogonal 
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Você 
19:31 

travou  

Valdemir José Soares Dimi Soares 
19:31 

Me increvo para falar sobre a nossa inscrição do Conselho 

Neide Nobre 
19:32 

Boa noite à todes 

Jovania Sousa 
19:32 

Travou..fala sem o fone 

Valdemir José Soares Dimi Soares 
19:32 

Ta sem audio 

Fernanda Morgani 
19:32 

Link para participar do Diagnóstico Simplificado Coletivo SAC/DF: 

https://forms.gle/LmyVfoQPgynspuSd8 

Francisco Silva 
19:32 

Boa noite pessoal, aqui, Francisco, ou CHICO, conselheiro regional de cultura do Sol nascente e por 

do sol. Boa noite boa reunião A TODOS. 

Lucas Phelipe 
19:33 

Boa noite. Lucas Phelipe, GECEL Lago Norte 

Valdemir José Soares Dimi Soares 
19:33 

Dimi Soares Vargem Bonita 

Gizelma Fernandes 
19:34 

Gizelma Fernandes Vargem Bonita 

Thiago FREESOOM 
19:34 

Thiago Freesoom - Gerente De Cultura Do Parkway  

Jose Dionisio Filho 
19:34 

BOA NOITE DIONISIO NUCLEO BANDEIRANTE 

Caetano Curi 
19:34 

Boa noite. Caetano Curi, produtor e diretor de cinema, representando a Asacine Producoes 

Erica Lewis 
19:34 

Opa, boa noite Lucas Phelipe! 

Tereza Padilha 
19:34 

https://forms.gle/LmyVfoQPgynspuSd8


 

 

 

 

GOVERNO DO DISTRITO FEDERAL 

SECRETARIA DE ESTADO DA CULTURA 

CONSELHO DE CULTURA DO DISTRITO FEDERAL 

 

 

 

 

 

Página - 3 - de 18 

Tereza Padilha -conselho regional de cultura RA 1. Plano Piloto 

Beth Fernandes 
19:34 

Boa noite pessoal! 

Ramon Borges 
19:34 

Boa noite, Ramon Borges - Assessor SPP/SEGOV 

Tuca Pinheiro 
19:34 

Tuca Pinheiro (AMPS) 

Carina Bini 
19:34 

Boa Noite! Carina Bini, produtora e diretora de cinema 

Henrique Behr 
19:35 

Peço a palavra 

janilce rodrigues 
19:35 

Janilce Rodrigues CRC SOBRADINHO 

Neide Nobre 
19:35 

Neide Nobre CRC de Sobradinho conselheira suplente 

LOLAconsultoriadeideias LOLAecodesign 
19:36 

Boa noite a todes! Lola - CRC Guará  

Fernanda Morgani 
19:36 

Boa noite Lola 

bem vinda! 

comunidade...tivemos ações políticas direcionadas para que alguma RA não fosse composta?  

recebemos algumas denúncias informais que no núcleo bandeirante foi uma ação direcionada para 

formar conselho 

Jovania Sousa 
19:38 

De fato Dimitrio a Vargem Bonita carece de apoio na Cultura...o Park Way têm fortes referências na 

Cultura e sim precisa estar unido nesse processo todo para dar ênfase específica a Cultura local. 

Fernanda Morgani 
19:39 

lembrando que: cultura não é só evento, mas a identidade do local...o conselho atua nisso, nas 

políticas de fomento, de participação de forma pemanente, independente de governo. 

É importante identificarmos o que impede cada RA no momento de compor para que possamos atuar 

diretamente em cada uma 

é possível compor nessas RAs novas por exemplo 

Wellington Abreu 
19:40 
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Perfeito Fernanda  

Através da cultura, criamos condições pra vida coletiva.  

Linda Nascimento 
19:40 

Linda Araujo Nascimento, sou gerente de cultra da Fercal 

Fernanda Morgani 
19:40 

é importante diferenciar... 

Gizelma Fernandes 
19:40 

Eu me inscrevi no CEAC e sou produtora 

Fernanda Morgani 
19:40 

Conselho regional de cultura não é produtora de eventos 

Linda Nascimento 
19:41 

Boa noite a todos 

Jovania Sousa 
19:41 

Artistas locais que produzem a Cultura..isso ae Thiago!Para o Park way e Vargem Bonita. 

Fernanda Morgani 
19:41 

mas sim...uma ferramenta para que manifestações artísticas aconteçam tenham espaços, 

acessibilidade 

precisamos entender o que o conselho faz 

Jovania Sousa 
19:42 

Cultura envolve um conjunto de ações e feitos (arte,dança,etc) 

Fernanda Morgani 
19:42 

isso inclui o a Gerência de cultura..que faz um papel executivo dentro do Conselho regional... 

Gizelma Fernandes 
19:42 

Estamos resgatando a arte de fiar e outras artes para a comunidade rural vargem bonita caub I 

Beth Fernandes 
19:43 

inscrições abertas para a comunidade e gerentes se manifestarem. Só deixar nome aqui 

Fernanda Morgani 
19:45 

Hemrique guerreiro demais!!! Obrigada pelo seu trabalho...não é um trabalhho fácil. 

Jovania Sousa 
19:45 

Legal Henrique importante esa divulgação. 

Wellington Abreu 
19:45 

muito bom  
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Jovania Sousa 
19:45 

essa* 

Fernanda Morgani 
19:45 

Henrique* 

Rubens Aguilar 
19:50 

me escrevo  

Kleber Soares 
19:51 

Me inscrevo 

Henrique Behr 
19:52 

Obrigado, vamos nessa, estamos juntos! 

Rita Andrade 
19:53 

me inscrevo. 

Jovania Sousa 
19:56 

A comunidade fica alheia na maioria das vezes é ae que entram os Conselheiros no papel 

fundamental de mostrar o lado Cultural,trazendo esse universo todo,fazendo resgates e também 

inovação.Fica aqui a busca por muita coisa(apoio,busca de artistas,verbas e porém cabe sempre 

buscar a melhoria para a comunidade. 

Gizelma Fernandes 
19:56 

otimo 

Neide Nobre 
19:57 

Importante às administrações conhecerem os CRCs e reconhecerem os mesmos 

Rosemaria Alvez 
19:58 

Boa Noite pessoal, oi Eu.... 

Valdemir José Soares Dimi Soares 
19:58 

Artistas tem muitos o que falta de verdade é apoio 

Fernanda Morgani 
20:03 

Verdade Kleber. 

Valdemir José Soares Dimi Soares 
20:03 

Gizelma, Cidinha Assunção, Marcos Mosaico e tantos outros artesãos por aqui. Obrigado pela 

participação. 

Fernanda Morgani 
20:03 

Todos os segmentos artísticos previstos na Loc alimentam a economia criativa do DF 



 

 

 

 

GOVERNO DO DISTRITO FEDERAL 

SECRETARIA DE ESTADO DA CULTURA 

CONSELHO DE CULTURA DO DISTRITO FEDERAL 

 

 

 

 

 

Página - 6 - de 18 

sejam por meio de conhecimento, sensações e produtos. 

os conselhos são vitais para que essa economia circule e seja vista em todo o DF 

nosso trabalho é de base 

o resultado acontece pela própria comunidade... 

pelos próprios agentes de cultura 

Fernanda Morgani 
20:04 

pelos artistas 

mestres do saber etc 

Comunicação em massa é tudo nesse momento de pandemia! 

como os conselhos tutelares tem 

conselho de cultura é prevenção...vida...espaço e acessibilidade 

Jovania Sousa 
20:06 

Boa colocação Kleber ...essa visão sua. 

Henrique Behr 
20:06 

Verdde, Fernanda! 

Jose Dionisio Filho 
20:06 

A ADMINISTRAÇÃO DO NÚCLEO BANDEIRANTE ESTÁ ABERTA À TODOS OS SEGMENTOS 

Henrique Behr 
20:06 

Concordo, Kleber 

Beth Fernandes 
20:08 

Dionísio, seria importante ouvir você sobre o esforço que foi feito e onde faltou.. 

Valdemir José Soares Dimi Soares 
20:08 

Na pandemia o que mais se viu foi lives, isso demonstra que as pessoas precisam sim de um 

entretenimento ate mesmo para ajudar no isolamento social. Kleder falou muito bem 

Valdemir José Soares Dimi Soares 
20:09 

Foi o nosso caso Rita 

Valdemir José Soares Dimi Soares 
20:10 

Dimi Soares me inscrevo 

Kleber Soares 
20:12 

Qual o link para a inscrição? 

Beth Fernandes 
20:12 

aqui mwamo 

Aqui mesmo! 

joão Paulo Rezende 
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20:13 

pepa se inscreve. 

Valdemir José Soares Dimi Soares 
20:14 

Exatamente isso Beth 

Os artista nao tinham o habito de registrar seus trabalhos 

Lucas Phelipe 
20:15 

Amigos, estou no hospital agora e vou precisar sair agora! O Lago Norte tem interesse em fechar um 

conselho, mas possui muitas dificuldade 

Fernando Cardoso 
20:15 

Conselheira Rita, quanto a editais, fiquei em diligências quanto ao endereço, mesmo com 

comprovantes (conta com o nome) e declaração assinada, fui indeferido... é bem complexo 

Lucas Phelipe 
20:15 

s 

CR Júlïo 
20:15 

Muito interessante essa fala técnica da conselheira Rita Andrade. Foi bem esclarecedora mesmo. 

Obrigado. 

Valdemir José Soares Dimi Soares 
20:16 

Beth aceita a Nay e a Lais por favor 

Rita Andrade 
20:16 

@Fernando Cardoso uma caso a ser estudado. 

Beth Fernandes 
20:16 

Fernanda RAfaela, tem gente na porta! 

Erica Lewis 
20:17 

erica.lewis@cultura.df.gov.br 

Fernando Cardoso 
20:18 

Poderia me ajudar? SOS! Vou procurá-la! Parabéns e obrigado pela fala conselheira Rita Andrade! 

Sempre pontual! 

Thiago FREESOOM 
20:18 

queria me inscrever  

janilce rodrigues 
20:18 

Em Sobradinho , estamos com uma boa campanha para para que os artistas façam seu CEAC. 

Aline Maria 
20:19 

me inscrevo  
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Alessandra macedo 
20:20 

tenho uma indicação para candidata a conselheira para o lago norte...  

Beth Fernandes 
20:20 

Alessandra, chame para a conversa! 

Jovania Sousa 
20:21 

Exatamente Dimi 

Rosemaria Alvez 
20:23 

A dona Linda estava presente 

Gerencia de Cultura de Sobradinho 

Valdemir José Soares Dimi Soares 
20:23 

Beth tem pessoas querendo participar 

Aceita ai 

Rosemaria Alvez 
20:24 

Estamos prontos em Sobradinho para colaborar com a composiçao da Fercal 

Jovania Sousa 
20:24 

Estamos ouvindo e vendo você Linda 

Valdemir José Soares Dimi Soares 
20:27 

Nay cadê a Lais? 

Dayse Hansa 
20:28 

gente 

q bonitinha 

amei 

Rita Andrade 
20:28 

Linda maravilhosa! 

Dayse Hansa 
20:28 

quero te conhecer Linda 

Fernanda Morgani 
20:29 

kkkkkkkkkkkkkk 

Jovania Sousa 
20:29 

�� 

Fernanda Morgani 
20:29 

maravilhosa a Linda! 
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Erica Lewis 
20:29 

<3 

Henrique Behr 
20:29 

Linda é sensacional! é linda! 

Tuca Pinheiro 
20:29 

Linda sou do P.Piloto 

Fernanda Morgani 
20:30 

eu quero ir nessa festa aí Linda!!!! Vacina para todes!!!!!!! 

Valdemir José Soares Dimi Soares 
20:30 

Sejam bem vindas Nay e Lais 

Jovania Sousa 
20:30 

Ela tem características de nordestinos..são pessoas bastante alegres e guerreiras. 

Valdemir José Soares Dimi Soares 
20:30 

Um amor 

Rosemaria Alvez 
20:31 

Linda, estamos aqui para colaborar para a construção do CRC da Fercal...bora juntar forças e buscar. 

abraços 

CR Júlïo 
20:31 

Linda Nascimento, acabei de virar seu fã. Mandou muito, Lindona. 

Jovania Sousa 
20:32 

� 

Neide Nobre 
20:32 

LEI emergencial para Cultura do DF 

Neide Nobre 
20:34 

Agora vamos compor o Conselho de Cultura da FERCAL 

Rita Andrade 
20:34 

Bora! 

Valdemir José Soares Dimi Soares 
20:36 

Boa Thiago 

Exatamente 

Jovania Sousa 
20:36 
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De fato Thiago boa colocação..6 podem substituir 9 e por ae vai...o importante é o trabalho 

Henrique Behr 
20:36 

Realmente, Thiago. 

Rita Andrade 
20:36 

Tá na Lei Thiago! 

Tá na Lei gente! 

Fernanda Morgani 
20:36 

esse numero 9 tem uma razão.... 

precisaríamos de mais até kkkkkkkkkkkkk 

Jovania Sousa 
20:36 

Dessa forma até mudaria o conceito da lei 

Fernanda Morgani 
20:37 

cada cadeira é importante... 

Rita Andrade 
20:37 

Tá na Lei, tá na LOC! 

Fernanda Morgani 
20:37 

o debate vem mais de 20 anos 

Rosemaria Alvez 
20:37 

Nessa hora trocar 12 por meia duzia ia sim funcionar...mais...cumpra se a Lei 

Fernanda Morgani 
20:37 

nem unificar conseguimos 

Valdemir José Soares Dimi Soares 
20:37 

Mais podemos rever a Lei... 

Fernanda Morgani 
20:38 

mas eu entendo sua posição Thiago...com o intuito de facilitar e tornar o trabalho viável... 

mas neste caso...diminuir cadeiras é retirar direitos. 

Para rever a LOC, precisaríamos de um trabalho não só das RAs que estão sem conselho...mas 

sim...das 33 RAs. 

Fernanda Morgani 
20:39 

A LOC precisa ser melhorada sim... mas para regulamentar direitos... não para tirar 

Beth Fernandes 
20:39 

Se as cadeiras nos conselhos fossem proporcionais à população, mas não são. A LOC estabelece o 

minimo para contemplar segmentos importantes 
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Valdemir José Soares Dimi Soares 
20:39 

Park Way tbm ficou por um 

Tivemos 8 inscritos habilitados 

Fernanda Morgani 
20:40 

o ideal na verdade são 18 pessoas incritas por conta das suplências...9 é o mínimo 

Neide Nobre 
20:40 

Conselheira Aline esse banco de dados pode ficar acessível? 

Fernanda Morgani 
20:40 

poderíamos convidar esse banco para compor os conselhos 

Beth Fernandes 
20:40 

Verdade, Fernanda 

Fernanda Morgani 
20:40 

esse banco é vital compartilhar 

Valdemir José Soares Dimi Soares 
20:40 

E por incrível que pareça a nona pessoa é uma artista altamente capacitada e atuante. 

Fernanda Morgani 
20:40 

são pessoas já inscritas com portfólio já constituído 

Rita Andrade 
20:41 

me inscrevo 

Jovania Sousa 
20:41 

Não creio que seja retirar direitos � enquanto que em algumas Ras teve um número de pessoas e 

outras não.Sera apenas algo que terá que ser pensado e buscar uma melhoria referente a lei é claro. 

Valdemir José Soares Dimi Soares 
20:41 

Mas infelizmente não viu o email requerendo comprovação de um determinado documento 

Fernanda Morgani 
20:42 

esse debate é interessante Jovania 

desde que seja bem amplo e não restrito 

Caetano Curi 
20:43 

A lei garante a declaração de residência de próprio punho 

Valdemir José Soares Dimi Soares 
20:43 

Rita vcs facilitaram muito 

Mais o problema é que as pessoas nao acompanharam os emails 
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Valdemir José Soares Dimi Soares 
20:44 

Para saber o que ficaram devendo 

Fernanda Morgani 
20:45 

eu identifico duas causas centrais pelas falas... 

Fernando Cardoso 
20:45 

��� 

Fernanda Morgani 
20:45 

comunicação e entendimento do processo para quem se inscreve 

Valdemir José Soares Dimi Soares 
20:47 

Conselheira Beth nao tem como abrir uma nova inscrição para quem ficou de fora? 

Jovania Sousa 
20:47 

�� 

Fernanda Morgani 
20:47 

Vamos abrir novamente...por isto estamos aqui com vcs. 

Beth Fernandes 
20:47 

Dimi, manda o link para quem voce conhece. Não precisa inscrever se vc sabe quem é 

Fernanda Morgani 
20:48 

no aspecto prático: quando começamos as inscrições, requisitos de atuação em cada região e 

durante quanto tempo esse processo durará 

Valdemir José Soares Dimi Soares 
20:48 

Nao Beth estou me referindo a inscrição do Conselho 

Abrir edital com novas inscrições 

Henrique Behr 
20:50 

me inscrevo. 

Nayara Borges 
20:50 

Ele é mesmo. ������ 

Valdemir José Soares Dimi Soares 
20:50 

Obrigado Wellyngton 

Jovania Sousa 
20:51 

���� 

Valdemir José Soares Dimi Soares 
20:51 
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Valeu Nay 

CR Júlïo 
20:51 

Um adendo... por um instante pensei aqui: 'que reunião tranquila está de hoje... Nem parece aquela 

última, que mesmo produtiva, foi bem tensa. Ufa!' - �����  �� 

Jovania Sousa 
20:52 

���� 

Cidade Livre 
20:52 

A gente vai poder falar? 

Fernanda Morgani 
20:52 

faz parte..pautas distintas 

é só se inscrever  

Cidade Livre 
20:53 

Essa reunião é sobre os conselhos q não se formaram? 

Fernanda Morgani 
20:53 

de forma central sim 

Valdemir José Soares Dimi Soares 
20:53 

Isso 

Cidade Livre 
20:55 

E a gente vai falar? 

Valdemir José Soares Dimi Soares 
20:55 

Sim 

Aline Maria 
20:55 

Neide, esse levantamento que fiz foi bem rápido, e foi só dessas 8 regiões, mas a intenção é divulgar 

no site essas informações, não só o levantamento de agentes culturais das regiões, como o das 

áreas culturais tmb. Mas esse que fiz hoje vou disponibilizar aqui: Setor Habitacional Arniqueira - 44 

Fercal- 7 Lago Norte - 397 Lago Sul - 538 Núcleo Bandeirante - 207 Octogonal/Sudoeste - 282 Park 

Way - 126 S.I.A - 17  

Henrique Behr 
20:56 

Retiro minha inscrição. já foi dito pela Rita. 

Cidade Livre 
20:56 

Tô inscrita 

Aline Maria 
20:56 

lembrando que é uma verificação preliminar  
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Valdemir José Soares Dimi Soares 
20:57 

Aqui para mim aparece o seu nome como Cidade Livre diga o seu nome e se inscreva para falar 

Cidade Livre 
20:57 

Josiane, NB 

Neide Nobre 
20:58 

Conselheira Aline esse levantamento e o acesso à eles contribuem como balisadores para propormos 

políticas públicas 

Henrique Behr 
20:58 

Obrigado pela informação, Aline! 

Aline Maria 
20:59 

Concordo, Neide!  

Jovania Sousa 
21:02 

Vou precisar sair da reunião.Deixar claro aqui meu apoio ao Thiago e ao Dimi e também aos demais 

do Park Way e Vargem Bonita � ���� 

Rosemaria Alvez 
21:02 

eu 

Beth Fernandes 
21:02 

Obrigada pela presença Jovânia 

Valdemir José Soares Dimi Soares 
21:03 

Obrigado Jovania 

Rosemaria Alvez 
21:03 

Conheci desde que era Cidade Livre 

Jovania Sousa 
21:03 

�Disponha!Estarei sempre apoiando esse propósito.Boa noite. 

Kleber Soares 
21:04 

Me inscrevo 

marcialobo carvalho 
21:04 

Muito bom fala Linda Nascimento ��� 

Dayse Hansa 
21:05 

amo 

Rita Andrade 
21:09 
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Me inscrevo. 

Fernanda Morgani 
21:09 

Os conselhos regionais não lidam com recurso público 

regionalmente, só as gerências 

a dependência está para o CCDF e comitês macroregionais 

Rita Andrade 
21:10 

Não recurso 

Fernanda Morgani 
21:10 

a vinculação existe...o papel do conselho não é gerir recursos. 

mas sim...fiscalizar...analisar...demandar...construir políticas... 

essa linha é muito tênue 

a LOC mudou toda essa visão 

e é uma visão necessária ao sistema 

Valdemir José Soares Dimi Soares 
21:11 

Vamos resumir e chegar a um acordo sobre os novos conselhos 

Fernanda Morgani 
21:16 

isso é histórico 

anos anteriores...não tínhamos nem 50% dos conselhos formados...a comunidade tem sido vital 

Fernanda Morgani 
21:17 

76% de alcance...em um ano de pandemia 

Rita Andrade 
21:18 

Sim, um bom trabalho! 

Fernando Cardoso 
21:18 

������ 

Fernanda Morgani 
21:18 

as dificuldades estão aí para serem superadas...bora bora 

sugiro fecharmos o novo edital até fim de maio 

para que tenhamos junho e julho para realizar o processo de eleição...com posse em agosto[ 

colocar o edital em consulta pública para diminuição de gaps 

Fernanda Morgani 
21:19 

com plano e estratégia de comunicação desenvolvida também coletivamente 

Valdemir José Soares Dimi Soares 
21:19 

Isso ai Beth 

Cidade Livre 
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21:20 

Inscrição 

Rita Andrade 
21:25 

Estmos tratando querida! 

Valdemir José Soares Dimi Soares 
21:27 

Eu acho que foi bem divulgado 

Henrique Behr 
21:28 

Pensoque a comunicação deva ser mais direta aos mais prováveis que se engangem ao CRC. Como 

a Rita falou, não comunicação de massa mas comunitária, Direta. 

Claudia Queiroz 
21:28 

Gostaria de falar 

Wellington Abreu 
21:28 

Excelente iniciativas 

Rita Andrade 
21:29 

Não podemos perder de vista que essa é a segunda geração de Conselhos Regionais de o Cultura 

na grande maioria das RAs.  

Fernanda Morgani 
21:30 

concordo presidenta! 

Ramon Borges 
21:30 

Se possível colem aqui também. 

Fernanda Morgani 
21:31 

Fazer calendario/ capacitacao/ esforço de comunicação, envolvendo a Secec. São encaminhamentos 

para discussao. 

sugiro fecharmos o novo edital até fim de maio para que tenhamos junho e julho para realizar o 

processo de eleição...com posse em agosto[ colocar o edital em consulta pública para diminuição de 

gaps 

com plano e estratégia de comunicação desenvolvida também coletivamente 

Valdemir José Soares Dimi Soares 
21:32 

Cada caso é um caso 

Neide Nobre 
21:35 

Já estamos à disposição para ajudar nesse esforço 

Quero me inscrever 

Fernanda Morgani 
21:35 

massa Neide 
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Fabio Pedroza 
21:35 

http://www.in.gov.br/web/dou/-/decreto-n-10.683-de-20-de-abril-de-2021-315148277 

Valdemir José Soares Dimi Soares 
21:36 

Nos do PW w Vargem Bonita tbm estamos a disposição para ajudar 

Claudia Queiroz 
21:37 

Peço inscrição novamente 

Rita Andrade 
21:41 

Me inscrevo 

Linda Nascimento 
21:44 

Boa noite, infelizmente preciso me retirar, bjs no corção de todos 

Beth Fernandes 
21:45 

boa noite, Linda 

Henrique Behr 
21:45 

Boa noite a todas e a todos! Abraços e até a próxima! 

Beth Fernandes 
21:45 

Obrigada, Henriqye 

Kleber Soares 
21:47 

Preciso sair, mas estou a disposição para construirmos o conselho do lago sul 

Meu e-mail é soares.kleber@gmail.com 

Erica Lewis 
21:50 

Obrigada Kleber! 

Jose Dionisio Filho 
21:55 

BOA NOITE A TODOS , ESTAMOS A DISPOSIÇÃO 

Beth Fernandes 
21:56 

Boa noite, Dioniso. Vamos trabalhar de novo 

Neide Nobre 
21:58 

Conselheira Rita foi uma reunião foi importante e técnica 

Rita Andrade 
22:03 

Me inscrevo 

Jose Dionisio Filho 
22:03 

http://www.in.gov.br/web/dou/-/decreto-n-10.683-de-20-de-abril-de-2021-315148277
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Boa noite, estamos a disposição e faremos todos os esforços para que o conselho aconteça NÚCLEO 

BANDEIRANTE 

Neide Nobre 
22:07 

Sim conselheiras e conselheiros esse canal de comunicação para os benefíciarios da Lei Aldir Blanc 

nos está sendo imprescindível 

Fernando Cardoso 
22:08 

Parabéns pela reunião hoje para todes! Trouxe-me esperanças! E sim presidenta, parabéns pela 

vacina! 

Boa noite! 

Neide Nobre 
22:11 

Quero aqui registrar a necessidade de que às reuniões do CCDF sejam informadas com mais 

antecedência 

Ramon Borges 
22:11 

Boa noite! 

Tereza Padilha 
22:11 

boa noite 

marcialobo carvalho 
22:11 

Boa noite a todos � e bom feriado e se cuide se a todos ��� 

Claudia Queiroz 
22:11 

Boa noite 

art cubism 
22:11 

boa noite 

 


